



Pfinzingschloss

Das Schloss wurde 1460 von Ludwig Pfinzing als Wehrbau mit Wassergraben gebaut. Nachdem es 1552 niedergebrannt war, errichtete es die Patrizierfamilie Georg Tetzl 1562 in seiner heutigen Form neu. Ab 1682 wechselte das Schloss mehrfach den Besitzer. 1988 wurde es an den Markt Feucht verkauft. Heute dient es als Verwaltungsgebäude des Markt Feucht.

Adresse:

90537 Feucht, Pfinzingstraße 8 - 12

Weitere Infos:

www.feucht.de

Foto: DAV Sektion Altdorf



zukunftregion
schwarzbachtalplus